



CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS D'ECOLE-VALENTIN

Compte rendu de la réunion du vendredi 8 novembre 2019
Salle du Conseil Municipal à la mairie.

		Présent/e	Excusé/e	Absent/e
CM1	BELLOT Juliette	X		
CM1	HUEBER Léa	X		
CM1	PARIS-CHASSOT Kimi	x		
CM1	MELIERES Timothé	X		
CM1	STANTINA Hugo	X		
CM1	VACHERESSE Jules	X		
CM2	ABBÜHL Enzo	X		
CM2	AIT GHERGHERT Soraya	X		
CM2	KAABI Jessim	X		
CM2	KURT Derya	X		
CM2	N'KODIA Noah	X		
CM2	STANTINA Lucie	X		
	GUYEN Yves		x	
	ANDREOSSO Brigitte	X		
	BEAUPAIN Marianne	X		
	ESPRIT Carine	X		

ORDRE DU JOUR :

- 1- Prise de contact avec les nouveaux élus du CME et distribution de la charte de fonctionnement
- 2- Projets 2019/2020 souhaités par le CME
- 3- Questions diverses
- 4- Présentation du CME aux Conseil municipal

Secrétaires de séances : Enzo et Kimi

1) La charte de fonctionnement est distribuée et commentée. Elle devra être signée par les enfants élus et leurs parents et retournée en mairie dans les meilleurs délais. Il est souligné qu'il est important que le CME soit présent aux manifestations officielles, ses élus sont en effet les représentants de l'ensemble des enfants de la commune. Ils sont invités à participer à la cérémonie du 11 novembre qui aura lieu dans 3 jours.

2) Les enfants font part de leurs souhaits d'actions pour l'année à venir :

- Organiser un grand jeu 'poisson d'avril' en remplacement ou en complément de la chasse aux œufs organisée à Pâques.
- Ils souhaiteraient davantage d'aires de jeux sur la commune, (de nouvelles cages de foot au stade, des filets autour du city),
- Maintenir la rencontre intergénérationnelle sous la forme d'un goûter à la MARPA,



CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS D'ECOLE-VALENTIN

- Travailler sur la propreté de la commune (en particulier sur les déjections canines)
- Mener des actions sur la sécurité routière autour de des écoles et du centre périscolaire,
- Continuer à participer à la kermesse inter-associations, ils suggèrent de remplacer le tiercé de cochons par un tiercé de...moutons !
- Davantage de choix dans les activités proposées aux NAP

Les élus en charge du CME proposent de travailler déjà sur un de ces sujets, la sécurité routière, problématique récurrente dans la commune, est retenue.

Pour la mise en œuvre de ce projet, Madame Andreosso contactera les animateurs de l'UFCV pour leur proposer de travailler ce thème lors des NAP ou de la garderie du soir avec les enfants.

3) Aucune question diverse n'est soulevée.

4) La séance est levée à 20h pour permettre aux enfants de se présenter individuellement au conseil municipal des adultes réuni le même jour.



Rédigé par Brigitte ANDROSSO
(à l'aide des notes des secrétaires de séance)